



León Barriola Urruticoechea. In memoriam

Son muy graves las razones que me obligan a escribir esta semblanza de mi tío León Barriola, que falleció en Madrid en los primeros días de agosto, y que nunca querría haber escrito. León, de ilustre familia de San Sebastián, de recio carácter en sus convicciones y afable en el trato personal, no era amigo de honores ni de reconocimientos. Sin embargo yo, en conciencia creo que, como ha escrito mi padre el Prof. Fernández de Buján, <<las obligaciones naturales deben cumplirse al menos con la misma diligencia que las civiles>>, este es el porqué de estas líneas.

Tuve la fortuna de comentar algunos aspectos de la problemática jurídica de los Impuestos Especiales estrictamente práctica –siempre me recordaba que él no conocía los temas doctrinales universitarios-, durante el periodo de realización de mi Tesis Doctoral en la Universidad Complutense de Madrid. En el ínterin de los, en muchas ocasiones, titubeantes pasos de un doctorando, encontré en León Barriola un pilar en el que ap

...